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apEX采访：里约Major时ZywOo和Spinx疲惫不堪

 

Vitality指挥apEX在接受采访时谈到了他们在里约Major上的糟糕表现。

日前apEX接受了外媒escorenews的采访，在采访中他表示队员们在抵达
里约之后已经困顿不堪。他可以在ZywOo和Spinx的眼里看到满满的疲惫
。同时他还表示Vitality需要重新考量他们对于2023年的计划。

“在里约Major期间，我记得看着ZywOo和Spinx的眼睛，早已暗淡无光
。那一刻我意识到我也和他们无异。我们必须做点什么...所以我和教练z
onic聊了很多，我们确定在2023年进行三大调整。
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首先就是心理方面，我们的心理教练会随队参加所有比赛，帮助我们更
好的梳理比赛顺序，为队伍努力营造真正的休息时间。最后，我们还需
要在作为CT方时打得更有技巧。比如我们会先抵达卡托维兹，然后休息
养精蓄锐。”

疫情影响“比赛倦怠”

“在疫情之前，关于倦怠感有很多讨论。如何才能让选手们更好的休息
并缩短时间。比如BLAST小组赛持续12天，每一天的休息时间都非常宝
贵。而疫情来临之后，我们都待在家里。因为我们不需要飞来飞去参加
比赛，大家对此好像也不再关注了。而在疫情之后，问题又都出现了。
”

apEX承认Vitality在转型国际纵队时并没有解决这个问题，他们必须在事
态恶化之前在沟通方面找到一个适当的平衡点。

“国际纵队的一举一动和‘全法班’有着很大的不同。一开始我们以为
在很多方面都差不多，但后来我们注意到所有的国际俱乐部都会在这些
事情上花费大量的时间。但好在付出的时间有回报，比如说FaZe。最近
我们已经找到了那些反复出现的问题的答案，主要就是游戏内的沟通交
流问题。”

老选手不作为对法国CSGO的影响

“俄罗斯和丹麦都有更多的CSGO职业选手，但当他们职业生涯结束之
后，他们愿意和年轻人分享。而在法国，我们是CS的先驱。我们本可以
做得更好，但很多职业选手在生涯结束后不想培养年轻人，反而做了其
他事情。丹麦老将HUNDEN在这方面做得很好，他带出了所有丹麦T1职
业选手，比如TeSeS等等。另外还有Sprout丹麦籍教练BERRY，他也总是
帮助年轻选手。而这种老带新的现象在法国非常少见。”

                                2 / 4



https://dqcm.net/
 

关于Magisk和Dupreeh

“他们两人非常不同。Magisk有很强势的性格，而dupreeh则更为内向，
有时还缺乏自信。以前和法国选手一起比赛的时候，我习惯于宏观把控
+微观操作，这样才能获胜。而Magisk和dupreeh需要的是更多的自由和
一点引导。我认为自己终于理解了他们的工作方式，以及我应该怎么做
。”

对于BLAST 巴黎Major

“巴黎是终极梦想。第一步是在法国观众面前比赛。大家都知道这对Zy
wOo和我有多重要。对于丹麦人来说，这确实没上升到关乎家国的高度
。但对于22岁的ZywOo来说，或许以后再也没有法国Major了。所以这次
机会非常难得，我想赢下Major。”

apEX和解释了misutaa和Kyojin存在的问题，这些年轻人们甚至缺乏T2和T
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3的经验，这让apEX必须“微操”二人，反而给了apEX额外的压力。同
时这也会耗费大量的时间，而apEX认为自己的职业生涯已经没有太多的
时间可供挥霍了。

“我们还是赢下了一座T1赛事的冠军，但那背后是我持之以恒的细致指
导。我还得耐着性子...我已经29岁了，当和Kyojin做队友时，我跟自己说
想要拿下冠军。我也没有10年的职业生涯可供挥霍！”

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16755708057087.html
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